

# URGE SHEINBAUM AGUA PARA ACAPULCO

ROLANDO HERRERA

ENVIADO

ACAPULCO.- Tras una reunión con funcionarios para evaluar los daños provocados por el huracán "John", la Presidenta Claudia Sheinbaum reconoció que las prioridades son restablecer la distribución de agua potable y reparar caminos.

Tras las inundaciones que alcanzaron más de un metro de altura en varias colonias de Acapulco, la necesidad de agua potable es una urgencia. Además, la infraestructura vial se vio severamente afectada con tres puentes destruidos, al menos dos en Acapulco, y 143 carreteras dañadas en toda la entidad.

Sheinbaum ordenó a la Comisión Nacional del Agua

restablecer la distribución del líquido, e instruyó a la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes a reparar los caminos.

"Lo más urgente es el abastecimiento de agua potable y el restablecimiento de caminos", planteó.

Juan Manuel García Salinas, restaurantero de Puerto Marqués, dijo que las inundaciones afectaron cerca de 300 inmuebles sólo en esa zona, y consideró que se necesita invertir en una red de drenaje.

La Presidenta encabezará hoy otra reunión para evaluar las afectaciones en todos los municipios de Guerrero y hacer un plan de apoyos.

A la reunión acudieron los Gobernadores de Guerrero, Evelyn Salgado, y Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla.



■ La Presidenta Sheinbaum realizó una gira por Acapulco acompañada del titular de la Sedena, Ricardo Trevilla Trejo, y la Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado.

